

imagile



Inspir'letter Janvier 2024

En cette nouvelle année, je vous propose une courte méditation.

Prenez le temps de vous poser, de vous laisser inspirer, expirer, de fermer vos paupières et de vous laisser porter par la magie de cette chanson que nous connaissons toutes et tous (en lien) et dont les paroles résonnent tellement dans notre actualité.

LIEN MUSIQUE :

<https://www.youtube.com/watch?v=YkgkThdzX-8>

Je vous propose maintenant de vous connecter à votre monde intérieur et d'IMAGINER à votre échelle individuelle et dans votre petit univers familial, amical, comment pourrais-je contribuer à rendre mon environnement meilleur ?

Enfin, je vous propose d'IMAGINER, RÊVER votre vie telle que vous aimeriez qu'elle soit pour cette année 2024 et au-delà.

Je vous souhaite pour cette année de vous accorder des moments pour IMAGINER ET RÊVER en gardant à l'esprit que nous avons le pouvoir, à travers notre imagination, d'être les initiateurs et les artisans d'une réalité nouvelle.

Avec cœur,

Morgane

Namaste 

